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L'anno 2019 il giorno 28 del mese di giugno alle ore 15:30, in Rieti, presso la Segreteria 

dell'Ordine, sita a Palazzo di Giustizia, è riunito il Consiglio dell'Ordine degli Avvocati nelle 

persone dei signori: 

Avv. Attilio Francesco Ferri          Presidente                                                   presente  

Avv. Chiara Mestichelli                 Segretario                                                    presente 

Avv. Italo Carotti                           Tesoriere                                                     presente 

Avv. Carla Amadei        Consigliere                                                  presente  

Avv. Marco Arcangeli        Consigliere                                                  presente 

Avv. Anna Maria Barbante            Consigliere                                                  presente 

Avv. Maria Caterina Bontempi      Consigliere                      presente 

Avv. Eusebio Graziosi                 Consigliere                                                   presente 

Avv. Domenico Maria Orsini       Consigliere                                                   presente 

Ordine del Giorno: 

Ore 15,30 Giuramento Avvocati (Aula N. Recchia) 

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Delibazione eventuali nuovi esposti; 

3. Tenuta albi; 

4. Gratuito Patrocinio; 

5. Istanze al C.O.A.; 

6. Liquidazione parcelle; 

7. Esame bozza Convenzione ATER; 

8. Esame situazione locali C.O.A.; 

9. Designazione membro Commissione esame Avvocati 2019; 

10. Regolamento COA; 

11. Varie ed eventuali. 



• Ore 15,30 Giuramento Avvocati (Aula N. Recchia); 

• DELIBERA N°1 
Si procede, in seduta pubblica, alla cerimonia di giuramento solenne dei Praticanti Abilitati 

Dottor Simone Galanti, Dottoressa Valeria Giovannelli, Dottoressa Elisa Petrizza, 

dell’Avvocato Marta Ciferri e dell’Avvocato Integrato Giulio Paleani, come da separati verbali. 

 
Si passa all’esame del punto 1 all’Ordine del Giorno (Comunicazioni del Presidente); 
Il Presidente procede alle comunicazioni di rito. 

…OMISSIS… 

• DELIBERA N° 4 
Il Consiglio delibera di pubblicare sul sito istituzionale le seguenti delibere dell’Adunanza 20 

giugno 2019 n. 1, 2, 3, 4, 5, 6, 8 parte, 9, 10, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29.  

 

• DELIBERA N° 5 

Il Consiglio prende atto della nota pervenuta dal Consorzio Sabina Uniiversitas in data 28 giugno 

2019 prot. Coa 1881/2019. 

 

• DELIBERA N° 6 

Il Consiglio, vista la delibera n.7 del 20.06.2019, delibera di convocare l’iscritta per la prossima 

adunanza del 5 luglio 2019 ore 18,00. 

Si comunichi 

• DELIBERA N° 7 

Il Presidente, in riferimento alla nota prot. 1864 del 2019 inviata dal Presidente del Tribunale e 

già rimessa a tutti i Consiglieri via mail, salva e impregiudicata ogni valutazione e determinazione 

sul contenuto della stessa, delibera di pubblicare la stessa, unitamente alla nota a monte inviata 

dal Consiglio, sul sito istituzionale.  

• DELIBERA N° 8 

Il Consiglio delibera di inviare agli iscritti missiva con cui richiedere la disponibilità di 

almeno 3 studi per accogliere Sebastien Neée nel periodo dal 6 al 21 di luglio c.a.,  
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affinchè possa osservare l'organizzazione degli studi stessi, la trattazione delle udienze e 

in generale tutta l’attività professionale, in un orario 9/13-16/19, approvando la bozza di 

missiva che si allega al presente verbale. 

Autorizza il Presidente a sottoscrivere la bozza di convenzione quadro di partnerariato rimessa 

dal Comitato Gemellaggi Comune di Rieti, specificando ulteriormente all’art.3 che tale partnership 

permetta stage di studenti, praticanti avvocati e giovani avvocati reatini e sabini presso l’UBO. 

 

Si passa all’esame del punto 2 all’Ordine del Giorno (Delibazione eventuali nuovi esposti); 

Nulla sul punto 

 

Si passa all’esame del punto 3 all’Ordine del Giorno (Tenuta albi); 

• DELIBERA N° 9 

Il Consiglio, vista l’istanza dell’Avv. Stefania Scappa del 20.06.2019 prot. n. 1798/2019, visti i 

relativi allegati; verificata la sussistenza dei requisiti di legge esprime parere favorevole alla 

iscrizione della stessa nell’elenco unico nazionale dei difensori d’ufficio per superamento 

dell’esame, ai sensi ai sensi del combinato disposto degli artt. 97 comma 2 c.p.p., 29 commi 1, 1-

bis ed 1- ter disp. att. c.p.p. 

 

…OMISSIS… 

 

Si passa all’esame del punto 4 all’Ordine del Giorno (Gratuito Patrocinio); 

…OMISSIS… 

 

Alle ore 16,58 entra nell’adunanza il Consigliere Barbante 

Si passa all’esame del punto 5 all’Ordine del Giorno (Istanze al C.O.A.); 

Nulla sul punto. 

 

Si passa all’esame del punto 6 all’Ordine del Giorno (Liquidazione parcelle); 



Nulla sul punto. 

 

Si passa all’esame del punto 8 all’Ordine del Giorno (Esame situazione locali C.O.A.); 

• DELIBERA N° 14 

Il Presidente relaziona in ordine alla situazione dei locali assegnati al COA e siti in Viale Verani 

(Uffici Finanziari), sui lavori da fare e sugli sgomberi preventivi da effettuare, anche con riferimento 

alla richiesta ricevuta dal Presidente del Tribunale di sollecita liberazione dei locali assegnati al 

giudice di pace e posti al piano 4° ove sono temporaneamente stoccati i mobili e ben del Consilgio 

dell’Ordine. 

Preliminare a ogni valutazione sarà la risposta da parte del Comando Provinciale VVFF in ordine 

alla vigenza della ordinanza di non agibilità che risulta affissa sulla porta di accesso ai locali 

assegnati al COA n.21664/2016 a firma del Comando medesimo, sollecitata recentemente. 

  

Si passa all’esame del punto 7 all’Ordine del Giorno (Esame bozza Convenzione ATER); 

• DELIBERA N° 15 

Il Consiglio, vista la propria delibera n.26 del 27.03.2019, approva all’unanimità la bozza del 

Regolamento Ater per conferimento degli incarichi nella stesura allegata al presente verbale, e 

delibera di autorizzare il Presidente a rimetter la stessa all’Ater per le valutazione dell’Ente. 

 

Si passa all’esame del punto 9 all’Ordine del Giorno (Designazione membro Commissione 

esame Avvocati 2019); 

• DELIBERA N° 16 

Il Presidente riprende la trattazione della nota prot. Coa 1698/2019 del CNF con cui viene richiesta 

la nomina dei componenti delle commissioni e sottocommissioni per l’esame Avvocato sessione 

2019/2020. 

Il Consigliere Graziosi ritiene opportuno che venga richiesta a tutti gli iscritti l’eventuale disponibilità 

a svolgere detto incarico previa presentazione di apposita domanda corredata da un proprio 

curriculum vitae. 
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Il Consigliere Barbante si associa alla proposta del Consigliere Graziosi, e chiede che il Consiglio, 

nel caso in cui venga adottata questa proposta, individui antecedentemente alla presentazione 

delle domande, i criteri utili per procedere alla individuazione di coloro che verranno designati dal 

Consiglio. 

Il Tesoriere Carotti ritiene che sia opportuno inviare una comunicazione a tutti i Colleghi a scopo 

meramente esplorativo circa la eventuale disponibilità non vincolante nel caso venissero designati 

dal Consiglio quali membri delle Commissioni per gli esami di avvocato. 

Con riferimento alla proposta di individuare dei criteri precostituiti per la scelta dei membri ritiene 

che tale linea sarebbe eccessivamente limitante rispetto alle prerogative riconosciute dalla legge al 

Consiglio dell’Ordine.  

Il Consigliere Orsini, il Consigliere Amadei, il Segretario Mestichelli si associano alla proposta 

formulata dal Tesoriere Carotti. 

Il Presidente si associa alla proposta del Tesoriere Carotti, ferma rimanendo però la scelta 

ultimativa discrezionale da parte del Consiglio. 

Il Consiglio delibera di richiedere agli iscritti la eventuale disponibilità non vincolante alla 

designazione di membri delle Commissioni per gli esami di avvocato sessione 2019/2020, 

accompagnando tale richiesta con le indicazioni del CNF e con invito a rispondere entro e non 

oltre il 20.08.2019 a mezzo pec. 

 

Si passa all’esame del punto 10 all’Ordine del Giorno (Regolamento COA); 

• DELIBERA N°17 
Il Presidente dà lettura della bozza finale del regolamento per il funzionamento del Consiglio 

dell’Ordine. 

Il Consigliere Barbante, prima della valutazione del merito della proposta regolamentare del 

Presidente, chiede che la bozza di regolamento adottata dal Consiglio venga inviata a tutti gli 

iscritti al fine di far pervenire in Consiglio le loro osservazioni in proposito e quindi pervenire a una 

definitiva approvazione del regolamento in sede assembleare. La presente proposta è motivata 

dalla natura dell’atto che non involge soltanto interessi consiliari bensi di natura istituzionale con 

riflessi per tutti gli iscritti e anche in considerazione del fatto che gli emendamenti suggeriti dai 



singoli iscritti sarebbero comunque valuati dal Consiglio e dal’assemblea per la defintiva 

approvazione. 

Relegare alle prerogative del Consiglio tale atto costituisce ad avviso della proponente una 

limitazione non consentita e comunque pregiudizievole per una disciplina dell’organo che ha 

durata superiore alla consiliatura. Propone altresì, considerato l’importanza dell’argomento, che 

ogni consigliere possa rimettere in Consiglio gli emendamenti alla proposta presidenziale per 

procedere a una definitiva adozione del regolamento all’esito di tali indicazioni. 

Il Presidente rileva che è prerogativa e compito specifico ed esclusivo del Consiglio dell’Ordine ai 

sensi dell’art.29 LP di emanare regolamenti per il funzionamento di detto organo e non può essere 

demandato ad altro Organi quale l’Assemblea quello di emanare regolamenti interni di un altro 

organo, ovvero del Consiglio. Il Regolamento è atto amministrativo che può essere revocato o 

modificato in qualunque momento dall’Organo medesimo, per cui non v’è il problema della 

imposizione a successive consiliatura delle decisioni del Consiglio in carica. 

In ordine all’apporto che ogni singolo consigliere può dare all’approvazione del regolamento 

stesso, il Presidente fa presente che la bozza da esso stilata è stata veicolata agli altri consiglieri 

da vari mesi. 

Si procede all’esame sommario dei vari articoli e si discute il loro contenuto. 

Stante l’ora tarda, il Consiglio delibera di differire la trattazione e la decisione sul testo finale alla 

prossima adunanza del 5 luglio 2019. 

 

Si passa all’esame del punto 13 all’Ordine del Giorno (Varie ed eventuali); 

Nulla sul punto 

Il presente verbale si compone di n.8 pagine ed è costituito da n.17 deliberazioni, ed è 

chiuso alle ore 19,44. 

                     Il Presidente               Il Segretario   

         Avv. Attilio Francesco Ferri                                    Avv. Chiara Mestichelli 


